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ACTA DE REUNIÓN COMISION DE GARANTÍA DE CALIDAD DE TÍTULO: 

Máster Universitario en Especialización Profesional en Farmacia 

 

Fecha 16/02/2024 Hora inicio 10:00 Hora fin 10:30 

    

ASISTENTES (Apellidos Y Nombre) 

Mª DEL CARMEN MONEDERO PERALES, Vicedecana de Calidad  
Mª LUISA GONZÁLEZ RODRÍGUEZ (Profª Coordinadora Máster) 
CRISTINA ÚBEDA AGUILERA (Profª) 
ÁNGELES JOS GALLEGO (Profª Comisión suplente) 
PAULA CASTRO MORALES (Alumna) 
ROSA BAENA CASADO (PAS) 
 
Excusan su asistencia 
ELENA TALERO BARRIENTOS (Profª) 
JAIMEN ROMÁN ALVARADO (Externo, RICOFSE) 
DAVID MERINO DAVID MERINO (Externo, Comisión suplente, AECOSAN) 
 
OBJETIVOS DE LA REUNIÓN (Orden del día) 

1. Seguimiento de Planes de Mejora 
2. Información sobre resultados y análisis de satisfacción del alumnado con las asignaturas, reuniones 

con coordinadores de Título y alumnado. 
3. Plan de trabajo de la Comisión 

Relación de acuerdos alcanzados, propuestas y/o conclusiones de la reunión 
 

1. Toma la palabra la Sra. Vicedecana de Calidad, Dª María del Carmen Monedero, comunicando que 
tras el proceso de seguimiento interno del curso 2021/22, se propuso un Plan de Mejora, del cual 
se hace seguimiento para ver el cumplimiento del mismo.  

a) Se ha solucionado el problema que existía entre la información sobre el título que aparecía en la 
web del Centro y en la web del Título. Asimismo, se ha solucionado el tema de las Prácticas 
Externas. 

b) La coordinación del Máster se lleva a cabo igual que la coordinación de los Grados. 
c) Los alumnos del Máster estaban descontentos con la orientación académica y profesional.  Es por 

lo que se han estado llevando a cabo jornadas informativas sobres salidas profesionales específicas 
del Título, abiertas también para los alumnos de los últimos cursos del Grado. 

d) Por otra parte, existe el problema del abandono de los TFM cuando el alumno se incorpora a la vida 
laboral sin llegar a finalizar el Máster. La coordinadora del Máster va a convocar una reunión con 
estos alumnos y los coordinadores de itinerarios para intentar adaptar su TFM al trabajo que estén 
realizando, tal y como ya se hizo en un curso anterior. 

e) Y por último se informa que últimamente había disminuido el número de alumnos de nuevo 
ingreso. Dentro de los Planes de Mejora se proponía la realización de jornadas informativas para 
alumnos de 5º del Grado en Farmacia y 6º del Doble Grado sobre la existencia del Máster. Sería 
buena idea dar una charla informativa el día del examen de Prácticas Tuteladas para así contar con 
el mayor número de alumnos. En la página de novedades de la web también debería aparecer 
información sobre el Máster.  La Coordinadora del Máster Dª Mª Luisa González Rodríguez 
propone colocar unas Enaras informativa del Máster, en cada una de las entradas de acceso a la 
Facultad. 

 
2. En cuanto a los resultados y análisis de satisfacción del alumnado con las asignaturas, informa la 

Sra. Vicedecana de Calidad que en el curso 2022/23 ha habido poca participación en las encuestas. 
Es por lo que este año se han realizado las encuestas del primer cuatrimestre, el primer día de clase 
del 2º cuatrimestre. Sin tener la participación de todos los alumnos, y en una primera 
aproximación, de momento, la única asignatura por debajo de 3 es la asignatura “Gestión Integrada 
de la Calidad, el Medio Ambiente y la Prevención de Riesgos Laborales”, pero habrá que esperar a 
tener todos los datos. La intención de la Sra. Vicedecana es que la satisfacción con las las 
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asignaturas del primer cuatrimestre se evalúen antes de entregar los programas docentes. 
 
3. En lo que se refiere al Plan de trabajo de la Comisión, la Sra. Vicedecana de Calidad indica que, a 

partir de ahora, el trabajo de análisis de resultados de las encuestas de satisfacción, así como las 
reuniones posteriores deben ser realizadas por la Comisión, la cual debe ser más activa, pudiendo 
estar invitados a la misma los miembros de equipo decanal que se considere oportuno.  

Firma 
asistentes 
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